

Antrag Nr. 15-F-03-0017

Grüne

Betreff:

Auf Mauritius-Mediathek hinweisen
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 15.1.2015 -

Antragstext:

Die neue Mediathek in der Hochstättenstraße wird von den Wiesbadener/innen sehr gut angenommen. Allerdings liegt sie ziemlich versteckt und die Besucherzahl könnte möglicherweise noch höher sein, wenn man auf den Hauptwegen in der Fußgängerzone auf sie hinweisen würde.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

zu prüfen, wie die Passantinnen und Passanten in der Fußgängerzone besser auf die Mauritius-Mediathek hingewiesen werden könnten, beispielsweise durch ein Banner über den Michelsberg auf der Höhe der Hochstättenstraße.

Wiesbaden, 28.01.2015

Volker Wild
Stadtverordneter

Carola Pahl
Fraktionsreferentin